

LA RESTAURATION COLLECTIVE MUNICIPALISÉE



« Bien manger pour votre bien-être et votre santé ! »

Mario Martinet
Maire de Berre l'Étang



**Chères Berroises,
Chers Berrois,**

Actuellement déléguée à une entreprise privée : Scolarest, **notre restauration municipale sera reprise en gestion directe à compter du 8 juillet 2024.**

Durant l'été, les repas seront toujours livrés par Scolarest, le temps de réaliser des travaux d'amélioration de notre cuisine municipale située dans le parc d'activités d'Euroflory.

Dès la rentrée de septembre, l'intégralité des repas servis dans les crèches, les écoles primaires, les centres de loisirs, les foyers restaurants de la ville ou livrés aux personnes âgées ou handicapées bénéficiant du portage à domicile, seront réalisés par des agents municipaux spécialisés.

Notre choix de municipaliser ce service est l'aboutissement

d'une longue analyse conduite par Marion Riether, conseillère municipale en charge de la restauration collective et de la lutte contre le gaspillage alimentaire, en associant plusieurs élus et agents municipaux et à l'écoute des usagers.

Il répond à l'objectif **d'une alimentation plus goûteuse, durable et responsable**, qui privilégie les circuits-courts respectueux de notre environnement.

Une alimentation qui évite aussi les gaspillages.

Choisir des aliments variés, savoureux, de qualité, et respecter les recommandations des nutritionnistes participe au bien-être et à la bonne santé de celles et ceux qui dégusteront nos repas.



Privilégier les productions locales, c'est aussi soutenir l'activité économique de notre territoire, faire le choix de produits frais et limiter notre impact sur l'environnement (moins de transport par exemple).

Notre nouvelle organisation va nous permettre de **faire appel en priorité à nos agriculteurs berrois pour une meilleure qualité des repas** et de mieux maîtriser la production de ceux-ci pour lutter contre le gaspillage alimentaire.

Afin d'avoir une meilleure visibilité sur la fréquentation des foyers de seniors, les modalités d'inscription des personnes âgées de plus de 65 ans vont être harmonisées avec celles des enfants. En connaissant à l'avance les jours où chacun viendra déjeuner, nous pourrons ainsi satisfaire la demande d'autres Berrois aujourd'hui sur liste d'attente.

Nos agents iront à la rencontre des personnes déjà inscrites en foyer d'ici la fin du mois de juin pour leur expliquer ce nouveau fonctionnement et les guider dans la mise à jour de leur dossier. Les personnes souhaitant bénéficier de ce service ne doivent pas hésiter à prendre contact (voir renseignements au bas de ce courrier).

Du côté des familles, le seul changement sera **la mise en place de la facture unique à compter du 8 juillet**. Plus simple, plus lisible, elle regroupe toutes les activités : restauration collective, garderie périscolaire, crèche et accueil de loisirs.

Les parents doivent être vigilants car ils vont devoir constituer un nouveau dossier d'inscription dès maintenant. Les agents du Guichet Unique se tiennent à leur disposition pour les renseigner (voir renseignements au bas de ce courrier).

Le prix du repas, quant à lui, reste inchangé.

Malgré l'augmentation du prix des denrées et du coût de l'énergie, notre municipalité a choisi de maintenir des tarifs très bas afin de défendre le pouvoir d'achat des Berroises et des Berrois.

Votre dévoué,
Mario Martinet
Maire de Berre l'Étang



Renseignements :

■ Restauration enfants

Guichet Unique - Centre administratif - Entrée Marthoméla
du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h
04 42 74 94 23 (choix n°2)
guichet.unique@berreletang.fr

■ Restauration séniors

Service séniors – Pôle solidarité-CCAS - 5 Place Jean Jaurès
du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h
04 42 74 93 94
ccas.seniors@berreletang.fr